
ООО «УЖКХ Кстовского района» не известно, (договоры и счета за поставленные 
ресурсы имеются в офисе УК ЭКО ДОМ с ноября 2015 года по настоящее время). 

Мы подавали в суд на Баранову, Александрову, Кукину и Сержантову по 
взысканию задолженности за период с ноября 2015г по май 2016 г., да 
действительно суд мы проиграли, ввиду того, что Ваш дом включили в реестр 
лицеР1зий лишь 6 июля 2016 года. Тем, кто не равнодушен к судьбе нашей 
компании уже знают, что данные.изменения мы не могли получить из-за того, что 
на сайте Реформа ЖКХ была недостоверная информация об управлении Вашим 
домом ООО ЖЭК. Ввиду многочисленных заявлений во все возможные инстанции, 
следует отметить что заявлении делались и со стороны ГЖИ НО о том, что 1га 
сайте размещена не достоверная информация, управление сайтом Реформа ЖКХ 
самостоятельно внесло изменения вследствие чего мы смогли включить Ваш дом в 
лицензию, (ответы с сайта реформа ЖКХ с признанием информацирт 
несоответственной, вся переписка, а таюке обращения В ГЖИ НО, Прокуратуру и 
Министерство у меня на руках). Соответственно суд счел , что за названный 
период данные граждане вправе не платить, отмечаю что именно за тот спорный 
период. • • 

Баранова, в частности, в суде утверждает, что из-за отсутствия дома в 
лицензии она не будет оплачивать наши услуги до июля 2016 года, что же ей 
мешает оплачивать квитанции с августа 2016 года по настоящее время для меня-] 
загадка. Критикуешь- предлагай. Если ее не устраивает наша работа, то она вправе 
инициировать новое голосование по выбору другой управляющей компании. В том 
году представители КДУК (Кстовская домоуправляющая компания) встречались с 
жителями Вашего дома и предложили перейти в их управляющую компанию, 
однако тариф был выше нынешнего на ргесколькО рублей. Пытаясь «насолить» нам, 
она прежде всего делает хуже для всех жителей дома, из-за вечных разбирательств, 
сплетен, огромных задолженностей, не признания нас в качестве управляющей 
компании это мешает нам добросовестно выполнять свои обязанности перед 
жителями. 

Как мы работали судить Вам, да действительно, хотелось бы сделать больше, 
но работать со связанными руками и действительно очень сложно. Хотелось бы, 
сказать огромное спасибо, тем кто добросовестно оплачивали услуги, кто не верил 
сплетням и не поливал нас грязью и пытался помочь, нам правда было это очень 
нужрю и ценно. 

Я не стыжусь своего мнения и говорю его открыто. Пишу данное обращение 
сугубо от своего лица, все факты данного заявления я могу подтвердить 
документально каждому, предоставить их лично. Я не собираюсь устраивать 
ложных провокаций и плодить сплетни с анонимными выбросами, и поэтому 
подписываюсь собственноручно. 

С уважением, 
юрисконсульт ООО «УК «ЭКО ДОМ» 

Комарова Дарья Станиславовна 


